

VI

La famille Belmontet figurait au premier rang de celles de T***; mais quelques personnes se disaient tout bas qu'elle ne conservait cette suprématie qu'au prix de sacrifices onéreux et d'une gêne réelle, quoique dissimulée assez adroitement. Un ameublement luxueux pour une ville de province, de nombreux domestiques, de fréquents voyages, enfin toutes les apparences de la fortune n'empêchaient pas les suppositions malignes, les investigations minutieuses qui sont justement reprochées aux provinciaux. Ces mêmes personnes, qui font consister leur principal plaisir à pénétrer les secrets de leurs amis en les embellissant souvent des rêves de leur imagination, affirmaient que les biens des Belmontet étaient hypothéqués; que s'ils changeaient fréquemment de domestiques, c'était parce que ceux-ci avaient